
 

Herr Brauckmann (FDP) fragt, ob es schon eine Nachfolgenutzung für das Gebäude, 
in dem sich die Agentur für Arbeit befand, gibt.  

 

Herr Witt führt aus, dass ein Sachverständigengutachten in Auftrag gegeben wurde, 

um den Wert der Immobilie zu ermitteln. Das Gutachten wird dann im 

Hauptausschuss beraten und über die Zukunft des Gebäudes entschieden.  

 
 


